

PV Genève



Merci Mesdames pour ces moments sympathiques !

Comme chaque automne, les dames seules de la section étaient invitées à se retrouver le 23 septembre à la cafétéria de l'Université ouvrière de Genève. Jojo et Angèle leur ont servi café, thé et pâtisseries. Les messieurs du comité ont donné la main. De petits sandwiches maison sont aussi arrivés sur les tables. Avec un verre de vin de nos coteaux, le temps a passé trop vite pour cette quinzaine d'amies. Et nous ne vous rapporterons rien de ce que ces dames se sont dit ! Bel automne à toutes et tous, nous vous attendons le 15 octobre au CAD.